

La nuit à l'hôtel Kidagil dans la vallée de Bárdardalur a été particulièrement reposante et nous en avions bien besoin après nos dépenses physiques de la journée...si...si...!

Et nous voilà reparti à la découverte des cascades Islandaises.

Tout d'abord Dettifoss et Selfoss, deux cascades successives particulièrement impressionnantes soit par la forme, soit par le débit. Dettifoss est une cascade linéaire et Selfoss est une cascade en forme de U tronqué et inversé. Bien que le lieu soit très fréquenté cela ne m'a pas beaucoup géné vu la taille du site.

Direction ensuite Studlagil Canyon, un canyon très impressionnant surtout par ses orgues basaltiques torturés. Ceux-ci sont verticaux, mais également horizontaux et même courbés, preuve des immenses forces qui ont été mises en œuvre ici. Sur le site une pancarte indique Pôle Nord, 5217km, mais je me sens un peu fatigué et décline la randonnée !

Dernière étape, impromptue, la cascade Kjukandafoss qui descend des hauteurs en trois ou quatre bonds successifs.

Digression: le lecteur aura remarqué que le nom des cascades se termine toujours par foss, je n'aurais pas l'outrecuidance d'expliquer pourquoi!

Nous arrivons ensuite à nos hôtels respectifs et je repars aussitôt avec notre guide Jean-Yves pour expérimenter des bains chauds aménagés au bord d'un lac tout proche. Le tarif est un peu cher mais cela en vaut la peine non seulement pour le site, mais également pour le mode d'emploi: douche dénudé avec savon (fourni), puis maillot de bain (soyons corrects) avant de s'immerger dans l'un des bassins, chacun à une température différente. Option supplémentaire, piquer une tête dans le lac à 6°C. Là, j'ai passé mon tour.

Retour à l'hôtel pour le dîner qui sera assuré par un beefburger, je n'ai jamais mangé autant de Burger qu'ici, je crains que ma balance ne me le reproche une fois revenu en France.



